



Amtliche Mitteilung Nr. 2/2008 der

Gemeinde Atzbach

Postgebühr bar bezahlt
An einen Haushalt

Liebe Atzbacherinnen und Atzbacher!

Seit der letzten Gemeinderatssitzung bin ich EUER neuer Bürgermeister in Atzbach.

Vorweg möchte ich mich bei meinem Vorgänger Fritz Gruber, der mit großem Einsatz 25 Jahre lang die Geschicke der Gemeinde erfolgreich gelenkt hat, sehr herzlich bedanken und ihm alles Gute für seinen weiteren Lebensweg wünschen!

Ich freue mich sehr auf meine neue Aufgabe als Bürgermeister und werde mich mit ganzer Kraft für EUCH - für die Menschen in Atzbach - einsetzen. Durch meine jahrelange Tätigkeit als Vizebürgermeister und mein Engagement in den Vereinen konnte ich unsere Heimatgemeinde bereits bestens kennenlernen.

Gemeinsam mit den Gemeindebediensteten und den Mitgliedern des Gemeinderates werde ich mich bemühen, die gute Lebensqualität in Atzbach zu erhalten bzw. laufend zu verbessern.

Ich lade EUCH ein, immer offen und direkt mit mir zu reden und mit allen Wünschen und Anliegen zu mir zu kommen.

Den Freitagnachmittag habe ich mir für EURE Bürgeranliegen reserviert und bin am Gemeindeamt anzutreffen.

Telefonisch bin ich am Handy unter 0676 7191391 und per E-Mail unter bert@atzbach.ooe.gv.at erreichbar.

Ich freue mich auf die Zusammenarbeit und auf eine gute, gemeinsame Zukunft in Atzbach!

EUER

